



CARDIO M-PRO

Das vollständigste EKG
The most complete ECG.

IBSCGmedical
37 rue des Mathurins - 75008 Paris
Tél.+33 1 82 28 19 54



direction.mc@ibscgmedical.net



Konzipiert für den tatsächlichen Alltag.

CARDIO M-PRO - unser komplettestes und vollständigstes, echtes 12-Kanal EKG. Jedes Detail ist durchdacht und wurde in Zusammenarbeit mit medizinischen Profis erarbeitet.

Angefangen beim einklappbarem Tragegriff, zum einfachen Transport zwischen einzelnen Behandlungsräumen, der vollständigen, alphanumerischen Tastatur für die schnelle Eingabe der Patientendaten und anderen Parametern, bis hin zum großzügigen 8 Zoll LCD Touchscreen.

Das CARDIO M-PRO besticht durch ein für den Arbeitsalltag durchdachtes Gesamtkonzept ohne Einbußen an der Qualität oder der leicht zu verstehenden Bedienbarkeit.

Designed for actual everyday life.

CARDIO M-PRO - our most complete 12-channel ECG. Every detail is well thought out and was developed in cooperation with medical professionals.

Starting with the foldable carrying handle for easy transport between individual treatment rooms, the complete alphanumeric keyboard for quick entry of patient data and other parameters, up to the generous 8 inch LCD touch screen.

The CARDIO M-PRO impresses with a well thought-out overall concept for the daily work without compromising on quality or the easy-to-use usability.

Mobil - Überall einsetzbar

Durch das intelligente Konzept und die professionelle Produktion ist das CARDIO M-PRO das ideale 12-Kanal EKG auch, wenn es mal schnell gehen muss. Es wurde so geplant und umgesetzt, dass es als feststehendes Gerät im Behandlungsraum funktioniert oder die Möglichkeit besteht, das CARDIO M-PRO als Stationsgerät zentral auf Abruf bereitstehend zu haben.

Durch das benutzerfreundliche und auch in Stresssituationen einfach zu handhabende CARDIO M-PRO steht den vielfachen Einsatzbereichen keine Hürde im Weg. Das schlanke Design, sowie das geringe Gewicht (vor allem in Kombination mit dem optionalen Stativ) machen das CARDIO M-PRO zu einem unersetzlichen Erfolgsfaktor für den niedergelegenen Arzt, sowie die Krankenhausstation.

Mobile - Usable everywhere

Due to the intelligent concept and the professional production CARDIO M-PRO is the ideal 12-channel ECG, even if it is an urgent emergency situation. It was planned and implemented in such a way that it can be used as a fixed device in the treatment room or the CARDIO M-PRO can be used as a ward unit centrally available on demand.

Due to the user-friendly and even in stressful situations easy-to-use CARDIO M-PRO is suitable for a wide range of applications. The slim design and the low weight (especially in combination with the optional tripod) makes the CARDIO M-PRO an irreplaceable success factor for the resident doctor and the hospital ward.





Kompakt und auf dem Punkt

Mit der vollständigen alphanumerischen Tastatur ist das Verwalten und Bearbeiten der Patientendaten schnell und problemlos erledigt. Die Kombination von extra entwickelten Multifunktionstasten und einer gängigen PC-Tastatur lassen den Arbeitsalltag noch effizienter gestalten.

Übersichtliche Funktionstasten und eine leicht zu verstehende Symbolik versprechen einen schnellen und unkomplizierten Einstieg mit dem CARDIO M-PRO. Als echtes 12-Kanal EKG umfasst das CARDIO M-PRO nicht nur die standardmäßigen Grundfunktionen, sondern auch mehrere Zusatzfunktionen, welche für den professionellen Workflow entscheidend sind.

Compact and to the point

With the full alphanumeric keyboard, it is easy to manage and process the patient data quickly and easily. The combination of specially developed multifunction keys and a standard PC keyboard make the daily work routine even more efficient.

Clearly arranged function keys and an easy to understand Symbolism promises a quick and uncomplicated start with the CARDIO M-PRO. As a true 12-channel ECG, the CARDIO M-PRO comes not only with the standard basic functions, but also with several additional functions, which will make the difference for the professional workflow.



Intelligentes Datenmanagement

Das EKG Analyse Management System des CARDIO M-PRO verfügt über höchst präzise Algorithmen, die für den Verlauf der weiteren Diagnostik entscheidende Impulse liefern können.

Nicht nur wird jeder einzelne Herzschlag eines jeden Patienten aufgezeichnet und gespeichert, sondern die Patientendaten werden durch die EKG Analyse auch dementsprechend ausgewertet und für die möglichen, anstehenden Therapien interpretiert.

Durch die exakt ausgewerteten Patientendaten des CARDIO M-PRO erhält der Arzt eine verlässliche Aussage über den Patienten und kann darauf aufbauend mit größtmöglicher Zuversicht die nächsten Schritte mit dem Patienten gemeinsam einleiten.

Intelligent data management

The ECG Analysis Management System of CARDIO M-PRO features highly precise algorithms, which are responsible for the course of further diagnostics and can provide decisive impulses.

Not only will every single heartbeat of every patient be recorded and stored, the patient data will be evaluated by the ECG analysis and interpreted for possible upcoming therapies.

Due to the precisely evaluated patient data of the CARDIO M-PRO the doctor receives a reliable statement about the patient and can build on this with the greatest possible confidence to begin next steps together with the patient.



Herausragende digitale Möglichkeiten

Das CARDIO M-PRO bringt alle Voraussetzungen mit, um in der modernen, digitalen Medizin nicht nur mitzuspielen, sondern als Spielmacher die entscheidenden Impulse zu geben.

Mit gleich zwei USB-Ports können entweder ein PC-Computer und ein Barcode-Scanner oder ein externer USB Drucker verbunden werden. Die gesammelten Daten können wahlweise im internen Speicher oder auf einer SD-Karte gespeichert werden.

Ob die Daten per LAN oder WiFi versenden werden, bleibt dem Anwender überlassen. Zur Verfügung stehen neben DICOM und PDF auch die Formate XML, JPEG oder DAT zur Auswahl. Ebenso eine schnelle FTP-Verbindung stellt kein Problem für das CARDIO M-PRO dar.

Outstanding digital possibilities

The CARDIO M-PRO meets all requirements in the modern digital world of medicine. It is not only another player, but also gives the decisive impulses to be the key player.

With two USB ports at the same time, a PC computer and a barcode scanner can be connected or an external USB printer. The collected data can optionally be stored on the internal memory or on an SD card.

Whether the data is sent via LAN or WiFi remains up to the user. Besides DICOM and PDF, the choice of XML, JPEG or DAT formats is been given. Also a fast FTP connection is no problem for the CARDIO M-PRO.



CARDIO M-PRO - Das vollständigste EKG
CARDIO M-PRO - The most complete ECG

Weiterführende Informationsmedien: *Available further product information:*



Detailliertes Spezifikationsdatenblatt CARDIO M-PRO
Detailed specification sheet for CARDIO M-PRO



Komplette Zubehörliste
Complete Accessory list

Contact details:

medical ECONT GmbH
Im Erlengrund 20
46149 Oberhausen
Germany

t: +49 (0)208 / 377 890 - 0
f: +49 (0)208 / 377 890 - 55
e: info@medical-econet.com

www.medical-econet.com

facebook.com/medicaleconetgermany
twitter.com/medicaleconet
youtube.com/medicalECONETGmbH



medical **ECONET**

medical ECONET GmbH
Im Erlengrund 20 46149 Oberhausen Germany
www.medical-econet.com

Händler / Distributor

